



学校だより 三年先の稽古

発行：校長 益子 朗

学校教育目標

夢を求め、健やかで
温かい生徒の育成

祝・令和2年度

卒業証書授与式

本日、大信中学校第53回の卒業証書授与式を挙行いたしました。卒業生の皆さん、誠におめでとうございませう。

式辞

野山の草木も少しずつ青みを増し日に日に春の芽吹きが近づいてきたように見えます。この冬もさして大雪に見舞われないうまま、春を迎えることができてさうです。

三年生の皆さん、ご卒業おめでとう。心からお祝い申し上げます。中学校での三年間は、どんな日々だったでしょうか。

例えば三年前、私は皆さんが大信中学校の門をくぐったと同時に本校に着任したので、皆さんとは丸三年間、ずっと一緒に歩んできたことに

令和2年度白河市立大信中学校 卒業証書を授与される者

- | | | | |
|------|--|------|---|
| 3年1組 | 斗貴夢 吾雅大 冬暉
愛優真 大彪向 偉悠
兼子 田山木 本成 辺
兼熊 小鈴橋 吉渡 | 3年2組 | 磨心 希多大 祐真也
一 直創 優遼 透敏
岩谷 野井田 久野 谷良
小國 島高塚 円奈 |
| | 須賀 葵 倫 姫 衣 緒 那 美 莉 海 心 優 那
地 池 地 川 久 藤 文 久 橋 島 辺
菊 菊 菊 黒 佐 佐 十 高 高 藤 渡 | | 歩 緒 星 彩 莉 萌 花 茜 菜 凜 央 実 空
佳 梨 希 音 珠 由 聖 優 真 莉 緑 美 |
- 男子 16名 女子 25名

さないます。入学から卒業までの三年間を過ごしたのです。これは簡単なことではありません。体の具合が悪くて休むのは仕方ないとしても、学校に行きたくないからと言って休んでしまったら、たちまち欠席者が増えてしまうでしょう。しかし、学校が楽しくければ、また友達や先生に会いたければ、少々のいやなことがあっても、学校に来る気持ちになれるでしょう。

皆さんは、本校が校是として掲げる「みんなが行きたくなる学校」の姿を、見事に体現してくれました。今年度は最高学年として、様々な場面で立派に大信中学校を引っ張り、また数々の困難を乗り越えてくれました。

野球部、ソフトテニス部、バドミントン部、卓球部、そしてバレーボール部の諸君は、中体連大会に代わって行われた交流試合で、三年間の部活動への思いをぶつけて、気迫あるプレーを見せてくれました。

防災学習では、各方向部のリーダーとして取材活動や新聞作り、発表に取り組み、「8.27たいしん防災の日」を大成功に導いてくれました。

修学旅行は思いがけず山梨への旅行となりましたが、日本一の富士山と出会ったのはじめ、カナディアンカヌー、樹海散策、絶叫マシーンや戦慄迷宮、それになかなか煮えなないBBQなど、様々な体験をして、遂に東京では味わえないような印象深い旅行になりました。

そして大信中学校最大のイベントである聖流祭では、学年合唱や特設合唱、音楽部の演奏、学芸部の作品紹介など、唯一とも言える晴れ舞台で、現場力・本番力を発揮し、渾身のパフォーマンスを見せてくれました。

さて、皆さんは卒業とともに、それぞれの道に進む訳ですが、道は違っても、決して忘れないでほしい言葉があります。それは、大信中学校の校是「三年先の稽古」です。どんな道に進んでも、自分の将来をしっかりと見据え、自分自身を鍛え育ててください。

人生には予期せぬことが起こるものです。それは必ずしもよいことばかりとは限りません。しかし、今年のよりな経験を積んだ皆さんは、例え困難な状況に直面しても決して慌てず、諦めず、そして逃げずに乗り越えることができると思います。

もし、どうしても苦しいとき、泣きたいときには、少し立ち止まって、大信中学校での日々や、仲間顔を思い出してください。そして再び立ち上がり、自分を信じ、前を向いて歩いて行ってください。どんなに険しい道でも、自分さえ足を前に踏み出せば、後ろに下がりはなく、必ず前に進むことができます。

皆さんがふるさと・大信を支える立派な若者に成長した姿に会えることを楽しみにしています。

保護者の皆様、お子様のご卒業、誠におめでとございます。心よりお祝い申し上げます。そして、これまでの本校の教育活動へのご理解・ご協力に衷心より感謝を申し上げます。

最後に、卒業生諸君の新天地での活躍を心から信じ、かつ末永く幸せなことをお祈りし、式辞といたします。

令和三年 三月十二日
白河市立大信中学校長 益子 朗